



Kenia López Rabadán se encuentra a Fernández Noroña en el avión y duda: "¿Le hablo o no le hablo?"

La diputada panista publicó una fotografía de ella sentada a lado del presidente del Senado

Por Fernanda López-Castro

08 May, 2025 01:17 p.m. MX

Kenia López Rabadán, diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), coincidió en un vuelo comercial con **Gerardo Fernández Noroña**, presidente de la Mesa Directiva del Senado y legislador del Partido del Trabajo (PT), rumbo a Nayarit. En su cuenta de X, la panista publicó una fotografía de ella sentada avión junto a Fernández Noroña, quien es considerado uno de los políticos más polémicos de la actualidad y de los principales críticos de la oposición. En la misma publicación, la diputada detalló que ambos viajan rumbo a la **88 Convención Bancaria**, que se realizará en el Centro de Convenciones Vidanta, en **Nuevo Nayarit** y cuestionó a sus seguidores sobre si le habla o no. "No lo puedo creer!! Me tocó al lado de [@fernandeznorona](#), rumbo a la 88ª Convención Bancaria. ¿Le hablo o no le hablo?", se lee en la red social.

[Kenia López Rabadán se encuentra a Fernández Noroña en el avión y duda: "¿Le hablo o no le hablo?" - Infobae](#)